

Portada
Hemeroteca
BUSCAR EN LA WEB

Viernes, 18 de Noviembre de 2005

Nuestra portada en su e-mail

* Elige una opción *

* Introduce tu e-mail *

Enviar



SECCIONES

OPINIÓN
AYER Y HOY
LOCAL
POLÍTICA
SUCESOS
EDUCACIÓN
ECONOMÍA
LABORAL
CULTURA
MEDIO AMBIENTE
SOCIEDAD
DEPORTES

EMPRESA
STAFF
CONTACTO

FORO
Cartas de Lectores
FORO
Buzón de Sugerencias

SERVICIOS

BUSCAR AVANZADO
CALLEJERO
DICCIONARIO
CLASIFICADOS
HORÓSCOPO
LOTERIA NAVIDAD

MAGAZINE



ENCUESTA

¿Cree que la modificación del Reglamento de Extranjería será la solución definitiva a las avalanchas de inmigrantes que sufren Ceuta y Melilla?

SI
 NO

votar

resultados

CULTURA

Primera
Anterior
Siguiente
Última

Interesantes análisis sobre la protección del Patrimonio local

Por : Angel Meléndez

En un salón del Hotel Melilla Puerto se congregó ayer un grupo de profesionales relacionados en cierta forma con el Patrimonio de la ciudad y por particulares interesados en el tema, para escuchar los análisis de los participantes en el I Foro de Protección del Patrimonio Histórico Artístico, organizado por el presidente de la Fundación Melilla Monumental, José Vallés. Intervinieron Pilar Fernández, Francisco Saro, Antonio Bravo, Fernando Villada y Jesús Sáez.

Tras las intervenciones de los participantes en la mesa redonda organizada por el Foro del Patrimonio Histórico Artístico, habrá ahora que sacar las oportunas conclusiones sobre las teorías expuestas por los profesionales implicados en el sector.

La actividad ha contado con la organización de la Fundación Melilla Monumental, que en la ciudad preside José Vallés, y se ha visto apoyada por la Asociación de Estudios Melillenses, el Museo de Arqueología y de Historia de la Ciudad Autónoma y la Asociación de Estudios Ceutíes, pero además ha tenido la colaboración de la Real Cátedra Gaudí de la Universidad de Barcelona.

En el foro hna participado unos ponentes que se pueden catalogar “de lujo”, como son Francisco Saro Gandarillas que expuso sus amplios conocimientos sobre patrimonio ya que su experiencia melillense está avalada por su larga estancia en la ciudad donde se implicó con fuerza en los asuntos relacionados con la ciudad. De hecho, es socio fundador y primer presidente de la Asociación de Estudios Melillenses y actualmente ostenta al cargo de presidente honorario. Además, es desde 1998 académico por Melilla de la Real Academia de la Historia.

En su calidad de autor de numerosos estudios sobre la Melilla de la Edad Moderna y Contemporánea, Francisco Saro, expuso importantes datos sobre la patrimonialidad melillense.

Esta noche recibirá un homenaje en el Parador de Turismo consistente en la entrega del primer Premio Melilla Monumental como reconocimiento a su investigación y defensa del patrimonio local.

A raíz de la intervención de Pilar Fernández Uriel se podrán sacar iniciativas para establecer la línea de protección del patrimonio local, ya que la doctora en Historia Antigua y profesora titular de la UNED, es también miembro por Melilla de la Real Academia de la Historia y ha participado en Melilla en numerosas campañas de excavaciones y desde el año 1977 ha dirigido prospecciones y excavaciones en la ciudad.

Importantes además las opiniones vertidas por los melillenses Antonio Bravo y Jesús Sáez, cronista oficial de la Ciudad y presidente de la Asociación de Estudios Melillenses, respectivamente. Ambos, dados sus amplios conocimientos, señalaron la necesidad de establecer conclusiones sobre la línea que deberá seguir Melilla con respecto al patrimonio, pero además se contó con la experiencia que sobre el asunto posee la ciudad de Ceuta, a través de la presencia y la participación de Fernando Villada, licenciado por la **Universidad de Granada**, que ha realizado numerosas investigaciones en el campo de la Arqueología. Es miembro de la Asociación de Estudios Ceutíes y arqueólogo de Ceuta.

Primera
Enviar
Imprimir
Anterior
Siguiente
Última

[Portada](#) | [Hemeroteca](#) | [Búsquedas](#) | [LOCAL](#) | [DEPORTES](#) | [OPINIÓN](#) | [SOCIEDAD](#) | [SUCESOS](#) | [CULTURA](#) | [ECONOMÍA](#) | [POLÍTICA](#) | [LABORAL](#) | [MEDIO AMBIENTE](#) | [AYER Y HOY](#) | [EDUCACIÓN](#) | [\[RSS - XML\]](#)

Edita:
 Prensa de Melilla S.L.
 Polígono SEPES, Naves A-1 y A-2 / Calle La Espiga / 52006 MELILLA
 Teléfono: 952-690000 Mail de redacción : redaccion@melillahoy.es


 Diseño web: admin@cibeles.net
 Páginas creadas con EditMaker 5.5.0

